

スマートフォン
マチイロで
広報いせさき
マチイロを配信中！

■廃棄する場合は「雑古紙」としてリサイクルしてください。



魅力ある高校生にインタビュー

明日へ
ジャンプ。

No.192

高校3年間をかけて選手と
共に目指すはベスト8進出

伊勢崎工業高等学校 2年 栗原 杏さん

くりはら あず

杏

さん

伊勢崎工業高校硬式野球部に所属している栗原さんにマネジャーを始めたきっかけを聞きました。

「小学生の時に弟の野球の試合を見に行き、保護者がスコアを書いているのを見て、何をしているのか興味を持ちました。実際にスコアの書き方を習得した時に、マネジャーをやりたいと思いました。また、始めるなら父の母校でやりたいと思い、工業高校に進学を決めました」

硬式野球部で唯一のマネジャーとして、時間の管理や球出し、声かけなど日々選手をサポートしている栗原さんですが、これまで最も悔しさを感じた大会があるといいます。

「今年4月に行われた春季関東地区高校野球大会群馬県予選で、ベスト16敗退となつてしましました。あと一步のところで目標としていたベスト8に進出できずとても悔しかったです」



プロフィール

くりはら・あず
選手への球出しを始めた時に先生からもらったバッティンググローブがお気に入り。休日は家族と野球観戦をするなどして過ごしている。人と関わることが好きで、将来は多くの人と関わる仕事に就きたいと考えている。

マネジャーとして常に選手のことを考えながら活動をしている栗原さんに今後の目標を聞きました。

「全国高校野球選手権群馬大会でベスト8以上を目指したいです。今まで以上に選手をサポートし、みんなで悔いが残らない試合にしたいです」

11月22日(金)にいせさきFMで放送します ○午前7時54分～ ○午後1時25分～ ○午後5時50分～

この大会で悔しさを感じた栗原さんは本格的にすることを始めたと話してくれました。「大会で負けたことをきっかけに先生に手伝ってもらいな

編集後記

今号では、防犯について特集しています。今年は昨年の同時期に比べ被害件数が増加傾向にあり、最も多い窃盗は自転車盗でした。私は自転車を使用する機会が多いため、わずかな時間でも鍵をかけるなどの防犯対策を徹底したいと思います。また、近年ではSNSを悪用した詐欺が発生し、20代から80代までの多くの人が被害に遭っているため、SNSを利用する時にはどの情報が正しいのか慎重に確認することを心がけたいと思います。

(う)

今月のインフォメーション



本市の人口(2024年10月1日現在)

- 人口 212,002人(前月比-87)
- 世帯数 96,761戸(前月比+61)



市税の納期

国民健康保険税(普通徴収) 5期

納期限は12月2日(月)です

問 収納課(☎27-2723)